

Pour publication immédiate

Communiqué de presse Les personnes proches aidantes : une richesse inestimable

Dieppe, le 25 mars 2024 — La semaine du 1^{er} au 5 avril est désignée la Semaine nationale des personnes proches aidantes... et pour cause !

Au Nouveau-Brunswick, les personnes proches aidantes investissent 28,5 millions d'heures en aide et en appui à un parent ou à une personne proche afin que cette dernière puisse vivre confortablement dans son domicile le plus longtemps possible. Être une personne proche aidante n'est pas un emploi de 9 à 5, mais 24 heures sur 24, 7 jours par semaine... souvent sans répit. Le travail des personnes proches aidantes est la plupart du temps non reconnu et non rémunéré. Les ressources sont très limitées ou même non existantes. Ces bénévoles doivent faire d'énormes sacrifices pour être en mesure d'accompagner leurs proches.

Il est grand temps que nos gouvernements reconnaissent le travail indispensable des personnes proches aidantes, notamment des femmes, et qu'on abolisse les inégalités que cette situation engendre, particulièrement dans les cas de contexte minoritaire francophone. « Il faut applaudir l'énorme travail que fournissent les personnes proches aidantes, surtout durant la semaine nationale qui leur est dédiée mais aussi tout au long de l'année ! » affirme Julie Caissie, la responsable du dossier de la proche aidance sous la tutelle de l'AFANB.

Afin de souligner la Semaine nationale des personnes proches aidantes, l'AFANB offrira deux activités qui permettront de mettre la lumière sur l'importante contribution des personnes proches aidantes au sein de notre province. Dans un premier, le mercredi 2 avril, à 13 h 30, Monsieur Yves Bélanger, conférencier très éloquent et auteur de livres s'adressant aux personnes proches aidantes, livrera la conférence suivante : « Prévenir l'usure de compassion chez les proches aidants ». Le mercredi 3 avril, à 13 h 30, les professeures en travail social à l'Université de Moncton, Madame Elda Savoie et Madame Isabel Lanteigne, vont livrer une conférence intitulée : « Les personnes proches aidantes âgées de 75 ans et plus et les travailleuses sociales et les travailleurs sociaux : des partenaires dont le travail est de distribuer des soins à domicile en région rurale francophone au Nouveau-Brunswick ».

Ces deux activités seront présentées sur la plateforme Connectaînés de l'AFANB, par vidéoconférence (<https://us02web.com.us/j/5063860090>). Si vous avez des questions au sujet de l'inscription, vous pouvez communiquer avec Madame Julie Spence (info.connectainesnb@gmail.com).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Julie Caissie, coordinatrice du projet
Courriel : julie.caissie@outlook.com

– 30 –